

Notimujer



La incorporación igualitaria de la Mujer al campo laboral incrementaría el PIB global en 28 billones de dólares para 2022

“Si las mujeres desempeñaran el mismo rol que los hombres, en el mercado laboral, incrementarían el Producto Interno Bruto (PIB) global en 28 billones de dólares al 2025”, así lo expresó la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, durante su participación en el “Encuentro Empresarial España-República Dominicana. Una visión de la financiación multilateral”.

“La ministra, quien además encabezó el panel “Mujer y empresa en República Dominicana: competitividad empresarial y desarrollo” explicó que, históricamente, las

[Leer más](#)

Jiménez destacó que estas estimaciones están respaldadas por análisis del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF) y es una revalidación de que la plena incorporación de las mujeres al campo laboral contribuye al cierre de brechas y al bienestar económico y social de la población.

dominicanas han enfrentado múltiples desafíos que les impone el mercado y aun así han logrado hacer grandes contribuciones al desarrollo económico.

PARA RECIBIR ASISTENCIA
¡LLAMA AL! *212

SIGUE NUESTRAS REDES SOCIALES

@MMujerrd    
 mujer.gob.do  info@mujer.gob.do



La igualdad entre mujeres y hombres

ES POSIBLE

ACCIONES DE SENSIBILIZACIÓN
Y FORMACIÓN DEL

MINISTERIO DE LA MUJER

 809.685.3755



Conoce más en www.mujer.gob.do o en     mmujerrd

CEPAL dará asesoría técnica al Gobierno dominicano para desarrollo del Sistema Nacional de Cuidados



La Comisión Económica para América Latina (CEPAL) brindará asesoría técnica al Gobierno dominicano en el desarrollo del Sistema Nacional de Cuidados que constituye un compromiso de las autoridades para reducir las brechas de desigualdades de género, colocando el cuidado en el centro de su política social. [Leer más.](#)

Gobierno dominicano, KOICA Y UNICEF lanzan proyecto para la prevención de las uniones tempranas

El Gobierno dominicano, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), y la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA) lanzaron el proyecto “Cambiando las Normas Sociales para la Prevención de la Violencia y las Uniones Tempranas 2022-2025”. [Leer más](#)



El 46% de las víctimas de Trata son mujeres y el 19% son niñas

Los datos fue ofrecido por la ministra de la Mujer y presidenta protempore del COMMCA, Mayra Jiménez, en foro regional de ministras, sobre trata y tráfico de personas realizado en RD.



La trata de personas, y las estrategias de prevención y atención de los derechos humanos de las mujeres en contexto de movilidad humana, fue el nombre del foro, en el que se abordó el tema de trata de personas, este miércoles por las representantes de las siete naciones que conforman el Consejo de Ministras de la Mujer de Centroamérica y República Dominicana (COMMCA) para impulsar acciones y compromisos que deparen en la reducción de las tasas anuales de este delito. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer presentó IGUALAB laboratorio de normativas para la igualdad en el Estado dominicano



El Ministerio de la Mujer presentó IGUALAB, primer laboratorio público de herramienta de transversalización de género en los marcos legales, normativos y políticos para la construcción de propuestas de normativas basadas en la igualdad. [Leer más](#)

Visita de la exvicepresidenta de Costa Rica Epsy Campbell Bar

Exvicepresidenta de Costa Rica aboga por una democracia paritaria; felicita en RD se haya puesto



La Junta Central Electoral (JCE), junto al Ministerio de la Mujer, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y el Centro de Investigación para la Acción Femenina (CIPAF) realizaron este martes a la conferencia "Liderazgo Político de las Mujeres en los Procesos Electorales", a cargo de exvicepresidenta de la República de Costa Rica, Epsy Campbell, como parte de las acciones desarrolladas para contribuir con el fortalecimiento y la participación política de las mujeres. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer reúne a mujeres políticas en encuentro con Epsy Campbell Bar para fortalecer e impulsar el liderazgo femenino

Con el objetivo de fortalecer e impulsar el liderazgo femenino y posicionamiento político de las mujeres en la República Dominicana, el Ministerio de la Mujer, el Centro de Investigación para la Acción Femenina (CIPAF), el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) y el Programa De Las Naciones Unidas Para El Desarrollo (PNUD), realizaron el "Encuentro de Mujeres Políticas" con la excelentísima exvicepresidenta de Costa Rica, Epsy Campbell Bar. [Leer más](#)



Ministerio de la Mujer y panelistas internacionales discuten acciones para la prevención del embarazo en adolescentes



Los avances, desafíos e iniciativas fueron la base temática del Taller Internacional de Prevención de Embarazos en Adolescentes: Políticas Públicas y Buenas Prácticas en América Latina y El Caribe, "Transformando el Futuro de la Población Adolescente", organizado por el Ministerio de la Mujer en alianza estratégica con la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA), Good Neighbors y el Fondo de Población de las Naciones Unidas (Unfpa). [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer inicia talleres regionales simultáneos para la prevención de la violencia intrafamiliar

Con la finalidad de seguir generando vías que encaminen las acciones para la prevención de la violencia intrafamiliar, la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, dio apertura formal a una de las jornadas de capacitación, de las cinco que iniciaron este sábado a nivel regional, y que se continuarán desarrollando de manera simultánea en todo el país. [Leer más](#)



El Ministerio de la Mujer se reúne con 100 lideresas de CONAMUCA de Monte Plata y Elías Piña



El Ministerio de la Mujer, a través de la Dirección de Promoción de los Derechos Integrales de la Mujer, realizó un encuentro con 100 mujeres de la Confederación Nacional de Mujeres del Campo (CONAMUCA), con la finalidad de conocer la situación de las mujeres rurales para desarrollar un plan de trabajo conjunto de promoción y autonomía económica en las provincias de Monte Plata y Elías Piña. [Leer más](#)

Microempresarias y artesanas formadas en centros de capacitación del Ministerio de la Mujer participan "Ruta Mipymes"



El Ministerio de la Mujer, participó en la apertura de la "Ruta MiPymes", organizada por el Ministerio de Industria, Comercio y MiPymes (MICM), con una nutrida representación de las mujeres micros y pequeñas empresarias de la artesanía y otras áreas, formados en los centros de capacitación del Ministerio de la Mujer. [Leer más](#)

Ministerios de la Mujer y Educación garantizan sinergia interinstitucional para impulsar modelos de educación incluyentes y no sexistas



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, encabezó este jueves la apertura del taller: Intercambio de experiencias en educación no sexista y la VI reunión del Comité Regional para la Educación en Derechos Humanos de las Mujeres de los países miembros del SICA, donde destacó la importancia de construir nuevos imaginarios y fomentar una educación que propicie autonomías. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer entrega mochilas de emergencia a afectadas por huracán Fiona con el apoyo del UNFPA

Con el objetivo de garantizar la cobertura de las necesidades básicas de las mujeres afectadas por el huracán Fiona en el país, una comisión del Ministerio de la Mujer se llevó a algunas de las zonas más afectadas para entregar mochilas de emergencia donadas por el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA). [Leer más](#)



Ministerio de la Mujer llevará exposiciones sobre artistas dominicanas a distintos puntos del país



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, anunció que desde el Ministerio se tiene planificado, en el mediano plazo, realizar en diferentes puntos del país exposiciones itinerantes sobre “mujeres que han sembrado libertad” en la sociedad dominicana. [Leer más](#)

Realizan foro internacional para profundizar en soluciones a prácticas que perjudican a las niñas y adolescentes dominicanas

Este foro se llevó a cabo con la finalidad de conocer las últimas evidencias a nivel global y regional para la transformación de normas sociales de género que perjudican a niñas y adolescentes. En la actividad también se presentó la campaña “Creo en tu Poder”, enfocada en empoderar a las niñas y adolescentes para que logren sus sueños y construyan su propio proyecto de vida. [Leer más](#)



Ministerio de la Mujer en prevención de violencia contra la mujer e intrafamiliar capacita agentes de la Policía Nacional



El Ministerio de la Mujer, a través de la Dirección de Prevención y Atención a la Violencia, impartió el taller de “Sensibilización sobre el Sistema Sexo-Género y la Violencia contra la Mujer”. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer renueva Comisión y compromiso de ética en la función pública

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, junto a personal de distintos grupos ocupacionales de la entidad que dirige, participó en el Congreso Constitutivo de las Comisiones y Oficiales de Integridad, que realizó la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental. [Leer más](#)





Carolina Acuña directora
DIRECCION DE COMUNICACIONES